
На Ученом совете в ДОННАСА подвели итоги
уходящего года и обозначили цели и
перспективы

В понедельник, 25 декабря, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры состоялось предновогоднее заседание Учёного совета.

Ректор  академии  Николай  Михайлович  Зайченко  традиционно  начал  заседание  с
вручения сертификатов, грамот, благодарностей и дипломов участникам различных
конкурсов  и  проектов:  лицеистам,  студентам  и  преподавателям.   Как  отметил
Николай Михайлович, награды нашли своих героев под ёлочкой, став приятными
сюрпризами к Новому году. Особенно приятно и важно то, что таких наград было
очень много.
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Николай Михайлович вручил первые дипломы кандидатов технических наук российского
образца  Сергею  Олеговичу  Титкову,  Виталию  Викторовичу  Юрченко  и  Марии
Александровне  Палкиной.

Учеников  Республиканского  архитектурно-строительного  лицея-интерната  ДОННАСА
ректор отметил отдельно, особый акцент сделав на том, что лицеисты и их педагоги
активно работают и побеждают в конкурсах, олимпиадах и форумах.  Например, свои
награды  на  совете  получили  ребята,  занявшие  различные  призовые  места  по
результатам  Всероссийского  Конкурса-выставки  научно-технических  и
исследовательских проектов студентов и молодых ученых «Оригинальная идея-2023»,
который проходил в Белгородском государственном техническом университете имени
В.Г.  Шухова.   Также  награждались  участники  круглых  столов,  фестивалей  и
конференций,  состоявшихся  в  Донецкой  Народной  Республике  и  за  её  пределами.

Николай Михайлович подчеркивал важность каждого достижения и каждой вручаемой
награды.  Особо  выделил  преподавателей  архитектурного  факультета  академии,
студенты и сотрудники которого прошли стажировку в Москве, благодаря содействию
мэра столицы Сергея Семёновича Собянина. Благодарности за нелёгкий труд по
организации стажировок, которые прошли в четыре потока 200 человек, получили
Евгений Алексеевич Гайворонский и Анна Анатольевна Дыкун. Различные награды и
сертификаты  получили  многие  представители  архитектурного  факультета,
участвовавшие  в  стажировке  и  в  Фестивале  каменного  зодчества.   

Все  награждаемые  упорно  трудились,  проявляли  себя  и  добивались  серьезных
успехов. Так, например, Руководитель студенческой добровольческой (волонтёрской)
организации «Просто жить!» Елена Потий получила три разных награды. Отдельно



отметили   многих  сотрудников  академии,  активно  работающих  с  молодёжью:
проректора  Оксану  Витальевну  Веретенникову,  декана  факультета  экономики,
управления и информационных систем в строительстве Алису Анатольевну Генову,
директора  Управления  молодёжной  политики  ДОННАСА  Екатерину  Сергеевну  Буряк,
руководителя  студенческого  патриотического  клуба  ДОННАСА  «Я  горжусь»  Данила
Эдуардовича Рыбака, заведующую кафедрой    информационных систем и технологий
Ольгу Викторовну Котову, наставника отдела поддержки и реализации творческих
инициатив Анастасию Валериевну Писаренко. 



Ректор подчеркнул, что молодёжная политика – одно из приоритетных направлений
работы всех российских вузов на современном этапе. Среди более 550 российских
вузов в рейтинге по работе с молодёжью ДОННАСА заняла достойную 224-ю позицию,
что по словам Николая Михайловича также стало прекрасным подарком накануне



Нового года.

Повестка дня заседания Ученого совета включала в себя два основных вопроса. Об
утверждении планов выпуска научных изданий Академии, публикаций в международных
наукометрических базах данных и научных монографий в 2024-м году доклад совету
представил проректор  Владимир Филиппович Мущанов. Он отметил, что все научные
издания и журналы академии, такие как «Металлические конструкции», «Строитель
Донбасса»,  «Вестник  ДонНАСА»,  «Современное  промышленное  и  гражданское
строительство»,  «Экономика  строительства  и  городского  хозяйства»  уже
зарегистрированы в качестве российских СМИ. Также Владимир Филиппович подчеркнул
важность публикаций в Scopus, Web of science и РИНЦ. Научной работой, особенно в
рамках  госбюджетной  тематики,  нужно  заниматься  со  всем  вниманием  и
ответственностью.

Отдельно  проректор  остановился  на  вопросе  защиты  диссертаций  кандидатов  и
докторов  наук.  Важно  поддерживать  активную  работу  всех  научных  направлений
ДОННАСА, как отметил Владимир Филиппович.      

О реализации программ дополнительного профессионального образования в Академии
доложила декан факультета дополнительного профессионального образования Наталья
Александровна Пушкарёва.

Особый акцент Наталья Александровна сделала на курсах повышения квалификации,
которые на базе академии провели преподаватели РАНХиГС и ДонАУиГС. По её словам,
многие госслужащие ДНР, прошедшие курсы по образовательным программам Российской
академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской
Федерации, заинтересованы в продолжении данной работы.

Кроме  того,  Наталья  Александровна  добавила,  что  важно  заниматься  развитием
программ дистанционного обучения по различным актуальным направлениям.

В  рамках  третьего  вопроса  повестки  дня  «Разное»  обсудили,  в  частности,
приближающуюся  сессию.

Завершая заседание последнего в уходящем году Учёного совета, Николай Михайлович
Зайченко поздравил всех с наступающим Новым годом, напомнил о приближающихся
длинных выходных и поблагодарил за плодотворную работу.

Проректор академии Алексей Борисович Косик рассказал всем о правилах безопасного
отдыха и также пожелал хороших праздников. Заседание завершилось в атмосфере
прекрасного настроения и нацеленности на не менее продуктивную работу после
праздников.


